

紙屋魂



めざす生徒像

「克己」責任を重んじ、自己を厳しく鍛える生徒

「敬愛」郷土を愛し、礼儀正しく、思いやりのある生徒

「創造」深く考え、よりよきものを求めて実践する生徒

2023年10月25日(水)

令和5年度 第7号

文責：校長 竹之内 千春

2学期がスタート！～始業式にテスト、地区駅伝大会と大忙しの日々でした～

11日に始業式を迎え、3年生の第3回学力診断テストに西諸県地区駅伝大会、文化発表会の準備や練習…と慌ただしく毎日が過ぎ去っていました。ふと気づくと、随分過ごしやすい気候となり、朝晩は肌寒さを感じるほどです。季節はすっかり秋になりました。学習や運動に取り組みやすく、成果も実感できる時期です。少しずつ、嬉しいニュースも入ってくるようになりました。紙屋中の生徒の活躍が、広がっていくことを願います。今月号も話題満載ですので、どうぞご一読ください。

「税についての標語」「第35回葉桜短歌賞」で2名が入賞！おめでとうございます！

◇ 税についての標語 小林税務所 所長賞

1年生 坂上 さらさん 「いつまでも 幸せつづく 税のおかげ」

◇ 第35回葉桜短歌賞 中学生の部最優秀賞

2年生 白尾 弥和さん 「バーベキュー 家族10人集まった それぞれが持つ真夏の匂い」



10月11日 2学期始業式

29名全員そろって始業式の日を迎えることができました。式の始めに学年代表の抱負が述べられ、1年生は 家村 嘉翔さん、2年生は内山 春喜さん、3年生は 松嶺 純心さんが発表しました。落ち着いて過ごし苦手な教科の勉強も頑張りたい、手伝いや地域ボランティアに力を入れたい、受験のための準備をしていきたい等、それぞれの力強い抱負が述べされました。秋は実りの季節です。①勉強する、②コミュニケーションサークルを意識する、③体を鍛える、の3つを夏休み前から強調して伝えています。その努力の成果が出てくる頃ですので、今後の成長に期待しています。



女子が3位に入賞し、大金星の成績を収めました。おめでとうございます！紙屋中代表として走ってくれた駅伝・ロードレースの選手のみなさん、本当に疲れさまでした。

駅伝出場選手のご紹介（走順ごとに）

白尾 弥和さん、川内 愛未さん、長友 春佳さん、松嶺 純心さん、藤田 結羽さん

内山 春喜さん、長友 章翔さん、宗方 嘉音さん、濱崎 瑛志郎さん、下湯 聖夜さん、栓山 梓真さん

ロードレース出場選手のご紹介

松井 栄さん、渡邊 刀磨さん、堂園 友愛さん

ご報告とお詫び

10月19日 地区駅伝・ロードレース大会

秋晴れのさわやかな天候のもと、西諸地区中学校総合体育大会駅伝競走に、14名の生徒が参加しました。女子駅伝に始まり、女子ロードレース、男子駅伝、男子ロードレースと続き、選手全員が力強い走りを見せてくれました。

9月にいじめ案件を1件認知いたしました。保護者の皆様にはご心配をおかけしますが、指導と話し合いを終え、完全解決に向けて努力を続けているところです。ご家庭でも気になることがありましたら、ぜひ子どもさんに声をかけていただき、学校にもご連絡いただけますと幸いです。よろしくお願ひいたします。

校内文化発表会開催！スローガン「Let's Challenge 炎歌 in 紙屋」

～たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました～

1年生：紙屋城攻め踊りと陶芸教室

城攻め踊りは手塚 稔様、陶芸教室は園田 貞哉様にご指導いただき、総合的な学習の時間を通して学んだことを舞台発表と展示で披露しました。取組については反省点も見られましたが、当日は勇壮な衣装を身につけ、堂々とオープニングを飾りました。今後、伝統を引き継ぐことの意味を考えさせていきますので、今後の成長にどうぞご期待いただきたいと思います。



2年生：修学旅行で学んだこと

7月に長崎と関西を訪れた修学旅行についての発表でした。プレゼンテーションソフトを用いて、文字にアニメーションをつけたり写真を上手く取り入れた



りして、工夫された発表でした。最後の「人間椅子」には気合が見られました。

3年生：未来をつなぐ～connect the future～

夏休みのオープンスクールを通して分かった高校の特徴、長年紙屋地区で活躍されている先人へのインタビューを、寸劇や動画、中継などを交えて楽しく発表してくれました。動画編集は、ICT サポーターの指導で技術の高さが伺えました。高校の制服姿もナイスアイデア！



女子用の合服・スラックスの導入が決定！

中学校、小学校高学年の女子の保護者の皆様と、学校運営協議委員の皆様のご意見をいただき、新しい女子用合服とスラックスの導入が決まりました。10月17日より、アナミ百貨店さんで採寸

・注文可能となっています。合服を購入される場合、ネクタイやリボンは購入しないという選択もありますので、ご家庭でよく検討してください。皆様貴重なご意見をありがとうございました。

*ブラウスにリボンかネクタイ（なしもOK）



*ネクタイ・リボンはエンジに



10月・11月の行事予定

- 10月24日(火) 学級・全校専門委員会
- 27日(金) 稲刈り
- 10月29日(日) 県秋季体育大会
(バドミントン：高鍋町総合体育館)
- 10月31日(火) 新生徒会役員任命式

11月2日(木) 漢字検定

- 4日(土)・5日(日)
県秋季体育大会
(陸上：生目の杜運動公園)
- 7日(火) 1・2年参観日・
3年入試説明会
- 8日(水) 1年県英テスト
- 10日(金) 西諸音楽大会

15日(水)～17日(金)

- 第3回校内テスト
- 21日(火)・22日(水)
- 1.3年高妻神社清掃・2年職場体験学習
- 28日(火) 学級・全校専門委員会
- 29日(水) 避難訓練
- 30日(木) 1年みやざき学習状況調査

